

Esny Eunice Corado López.

Quinto Bachillerato, Colegio del Futuro.

Expresión Artística.

1. ¿Quién fundó Alejandría?

R/ Alejandría fue fundada por Alejandro Magno en el año 331 a.C.

2. ¿Dónde estaba Alejandría?

R/ Alejandría estaba ubicada en la costa norte de Egipto, a orillas del mar Mediterráneo.

3. ¿Qué elemento arquitectónico emblemático tenía Alejandría?

R/ Uno de los elementos arquitectónicos emblemáticos de Alejandría era el Faro de Alejandría. El Faro de Alejandría fue una antigua maravilla del mundo y se considera uno de los faros más famosos de la historia. Fue construido en la isla de Pharos, cerca del puerto de Alejandría, en el siglo III a.C. El faro servía como una guía para los barcos y se destacaba por su imponente altura y su diseño arquitectónico único. Desafortunadamente, el faro fue destruido por terremotos en el siglo XIV y ya no existe en la actualidad.

4. ¿En qué tres aspectos se basó la economía griega?

R/ Agricultura, comercio, navegación y marina

5. ¿Quién escribió la Ilíada?

R/ La Ilíada fue escrita por el poeta griego Homero. Homero es considerado uno de los más grandes poetas de la antigua Grecia y se cree que vivió alrededor del siglo VIII a.C. La Ilíada es una epopeya épica que narra los acontecimientos de la guerra de Troya y se centra en el conflicto entre los griegos y los troyanos.

6. ¿Qué nombre recibían los emigrantes en Atenas?

R/ En Atenas, los emigrantes se conocían como "metics" o "metecos".

7. ¿Dónde vivían los dioses griegos?

R/ Según la mitología griega, los dioses griegos vivían en el monte Olimpo. El monte Olimpo era considerado la morada divina, ubicada en Grecia. Se creía que era una montaña real, la más alta de Grecia, pero también se entendía como un plano celestial o una dimensión divina. Se decía que los

dioses habitaban en palacios y residencias en la cumbre del monte Olimpo, desde donde gobernaban el mundo y supervisaban los asuntos de los mortales.

8 ¿Quién venció a quién en las guerras Médicas?

R/ En las Guerras Médicas, la coalición de las ciudades-estado griegas, encabezada por Atenas y Esparta, logró la victoria sobre el Imperio Persa, gobernado por el rey persa Jerjes I y su predecesor, Darío I. Aunque los persas tuvieron éxito inicialmente y conquistaron varias ciudades griegas, los griegos finalmente repelieron los ataques persas en una serie de batallas cruciales. Las batallas de Maratón (490 a.C.), Platea (479 a.C.) y Salamina (480 a.C.) son algunos ejemplos destacados de las victorias griegas en las Guerras Médicas. Estas victorias resultaron en la preservación de la independencia de las ciudades-estado griegas y marcaron un hito en la historia de Grecia y del mundo antiguo.

9 .¿Qué significa la Hélade?

R/ Hélade se refiere al antiguo territorio griego y a la cultura asociada a este lugar, incluyendo su historia, mitología, idioma y legado cultural.